
ご意⾒・ご質問 三燦会より回答
⒈
4号議案：
毎年次年度繰越⾦が多すぎる。
コロナ禍で例年とは違うのかもしれませんが、
⼀⼈あたり500円以上の余剰⾦があるならば、
返⾦等の処理を取ったほうがいいと思います。

⒉
4号議案：
ご活動ありがとうございます。
昨年は思い通りの活動や⽇常が過ごせなかったことと思います。
今年度は繰り越し⾦の活⽤等で、⾏事を諦めるのではなくニューノーマルな形で
実現していけるといいなと思いました。

⒊

1号・4号議案：
「講演会」は、出席者を確保するのが⼤変ではないでしょうか？
出席する⽅が例年多いのであれば構わないのですが、「講演会のための講演会」
であれば無くしてもいいのではないかと思います。

貴重なご意⾒ありがとうございます。
確かに、講演会における集客については本企画を実施する上で⼤きな課題となっている部分ではござ
います。その点において、⽂化部講演会グループが中⼼となり試⾏錯誤を続けている状況です。
さらに、⼀昨年からのコロナの影響により⼀層その厳しさが増しているのは事実です。
三燦会としましては、各ご家庭よりお預かりしております会費を「学校・⽣徒・保護者」にとって有
益な形で活⽤させていただくという⽬的のもと様々な活動をしております。この講演会につきまして
も、その内容や実施形態、そしてそもそもの企画としての意味があるか？ということについては、常
に振り返りと検討を重ねております。引き続き、本来の⽬的から外れることのないよう企画の検討を
して参りたいと思いますので、保護者の皆様からも、講演会時に回答をお願いしているアンケートへ
のご協⼒などを通し、積極的にご意⾒を頂戴できますと幸甚に存じます。

⒋
その他総会実施に関して：
（ご意⾒１）
5で「委任する」を選択しましたが、エラーが出て送信できなかったので、6〜10
は「賛成」を選択しておきました。
どこかを間違えてしまったかもしれません。すみません。
各議案につきまして、議⻑に委任いたします。
よろしくお願いいたします。
----------------------------------------------------------------------------------------
（ご意⾒２）
このアンケートでは、設問5で「委任する」を選択したのですが、質問6〜9に記⼊
がないと回答が完了できませんでした。
設問10で、意⾒、質問、要望も、記⼊がないことがゆるされませんでした。

電⼦決議の採⽤に際して、お⼿を煩わせる事象がございましたことお詫び申し上げます。
令和3年度総会におきましては、コロナ禍の状況を鑑み急遽⾃宅学習への切り替えなどにより、印刷
物ベースでの書類決議とした際に回収困難な状況が起こり得る可能性を考慮しClassiを活⽤した電⼦
決議とさせていただきました。
Classiを利⽤するにあたって学校側との調整が必要となるのですが、今回は初のアンケート機能を活
⽤させていただいた中で、システム的な要件の理解が⾄らずに必須回答と任意回答の設定などが不⼗
分だったことで、保護者の皆様にお⼿数をおかけしてしまったと思います。
来年度以降、また総会以外でもこのような対応を試みる際には今回のご意⾒を参考に、保護者の皆様
のお⼿を煩わすことがないよう、学校との確認をより密に取りながら準備させていただきます。

⒌
三燦会へのご要望：
コロナの影響で夏もマスクの使⽤が避けられない状況だと思います。⼦どもたち
の健康に⽀障がでないよう、夏服にポロシャツの導⼊を学校に申し⼊れていただ
きたいです。今夏、間に合わないなら、⾊指定だけして各家庭での購⼊を認めて
ほしいです。

⒍ 三燦会へのご要望：
コロナ禍で⼤変な中、ご活動どうもありがとうございます。これからもどうぞよ
ろしくお願い致します。
ところで、三燦会では校則について話し合う機会はございますでしょうか。
コロナ禍であったり、地球温暖化での気候変動により、今までの制服等に対する
校則が、最近は改善されてきてはいますが、まだ改善の余地があると感じていま
す。
例えば、⼥⼦が⻑袖のブラウスを着⽤している時は、第⼀ボタンを外せません
し、リボンやネクタイも着⽤が義務付けられています。
しかし、登下校時の気温と校内で過ごす⻑い時間で、気温が⼤きく異なることが
ありますし、体調によっては着⽤しない⽅が良い時もあると思うのですが、認め
ては貰えないようです。
学校には、校則ありきではなく、学⽣達がいかに快適な状態で学べるかを考えて
頂きたいと思います。他校では、制服等に関する⽣徒の意⾒を取り⼊れて改善し
ているようです。
もし可能でしたら、是⾮ともご検討頂きたいと願っております。

⒎
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貴重なご意⾒ありがとうございます。
繰越⾦額については、昨年度より三燦会としてもその⾦額の⼤きさへの課題を認識しておりました。
その上で使途ならびに処理⽅法について検討をし始めた⽮先、⼀昨年からのコロナ禍により、学校側
でも様々な施設内の改修や設備の⼿配が必要な状況になったことで、その⼀助として余剰⾦を学校へ
寄付させていただく形を取らせていただきました。令和3年度につきましても、引き続きコロナ禍を
意識した学校⽣活が続くことを想定し、⼦どもたちの学校⽣活ならびに学習環境を快適に保っていた
だくための資⾦としてご活⽤いただけるよう、特別費という費⽬にて繰越⾦より予算を計上させてい
ただいております。
なお、今後については様々な状況を鑑みながら、コロナ対策費としての使途のみならず三燦会の活動
⽬的に準じて必要な⽀出が発⽣する際には、役員・常任役員会にて適宜協議の上適切な⽀出を検討し
ていきたいと思います。
状況によって、返⾦などの可能性も考え得る場合は学校とも相談の上、同様に協議させていただきた
いと思います。

積極的なご意⾒お寄せいただきありがとうございます。
まず前提としまして、三燦会が学校が定める校則等の学校運営そのものに対して意⾒を述べるという
機能は、三燦会は有しておりません。
しかしながら、当然に保護者の代表として会員の皆様よりお寄せいただきましたお声については、学
校に近い⽴場から申し伝えることは可能ですし、これまでも折に触れ、毎⽉の定例会の席などでもお
伝えさせていただいて参りました。
今回頂戴しました、制服・服装に関するご意⾒につきましても、早々に三燦会より責任をもって保護
者からの貴重なご意⾒として申し伝えるとともに、ぜひ積極的な対応をご検討いただけるよう学校へ
お願いをさせていただきます。

この他、三燦会の活動へのご理解や労いのお⾔葉などを添えてくださいました保護者の皆様、誠にありがとうございます。
引き続き、⼦どもたちが有意義な⾼校⽣活を送れるよう、また学校運営の助けになれるよう、保護者の代表として活動をして参りますので、
今後ともご理解とご協⼒の程、⼼よりお願い申し上げます。


